



Passez votre PETITE ANNONCE Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

PDG

Cadres et militants du Parti démocratique gabonais (PDG) effectuaient à leur tour, samedi dans une salle comble, la rentrée de leur formation, jouant la carte de l'unité afin d'offrir au Distingué camarade président, une victoire cash en 2023", année des élections générales dans notre pays.

Page 4

RELIGION

Mgr Ephrem Ndjoni a revêtu ses habits d'évêque du diocèse de Franceville samedi, lors d'une cérémonie grandiose présidée par Mgr Matthieu Madega Lebouakehan, président de la Conférence épiscopale, dans l'enceinte du stade de Franceville, en présence d'un imposant parterre de personnalités.

Page 6

LA COMPASSION DU PRÉSIDENT

AU surlendemain de la tragédie du PK 8 (7 morts), le président Ali Bongo Ondimba, accompagné de son épouse Sylvia et de membres du gouvernement, s'est rendu sur place hier témoigner de sa compassion et de la solidarité de la nation à la famille. Celle-ci devrait ainsi être accompagnée dans son deuil et bénéficier de conditions de relogement. Au-delà, le gouvernement doit travailler à un plan d'urbanisme qui prémunisse contre la survenue de tels drames.

Page 2



On nourrissait, pour plusieurs raisons, peu d'espoir à son sujet. Elle en a, au contraire, fait naître de solides. La sélection nationale de football des moins de 23 ans a dominé hier (1-0, but d'Emmanuel Romess Ovono Essogo, 65e), chez elle à Antananarivo, son homologue de Madagascar à l'issue d'un match électrique (une double exclusion de part et d'autre) comptant pour le 2^e tour aller des éliminatoires de la Can-2023. Un succès, précieux, qui la place sur orbite de la qualification pour l'ultime round. A condition de bien aborder et de négocier au mieux le match retour qui aura lieu samedi au stade de Franceville.

Pages centrales

POUR MOI QUOI...

Ce n'est pas seulement au Gabon que les prix flambent, le monde entier est concerné.

Partout, les prix de tous les produits de consommation s'affolent. Même le manioc, notre aliment de base, prend l'ascenseur. Il ne reste qu'à réduire drastiquement au quotidien la quantité de bouffe.

En quoi cette crise qui frappe indistinctement tiers-monde, quart-monde, pays du Nord et du Sud, riche ou pauvre nous concerne? En Afrique, les populations de nos villages perdus dans la savane et la forêt trouvent injuste de supporter le coût des dégâts causés par la folie des Blancs. Elles ne comprennent pas et ne voient pas le lien que les politiques et les économistes font entre l'envolée des prix du riz, du beurre, de la vo-

laille, des fruits et légumes avec cette guerre en Ukraine. C'est évident que la fermeture du robinet de gaz alimentant les industries d'Europe crée des "tremblements de terre" là-bas dans leurs économies, mais quel rapport avec nos assiettes en Afrique? Qu'on nous explique là, là, là, ce qu'on a à voir là dedans? Et puis, en France, nourrit-on les vaches avec du gaz pour justifier par la suite la hausse du prix du beurre produit avec du lait? Ne fabrique-t-on pas l'huile végétale avec les noix de palme ou d'arachides? Les pneus des véhicules avec notre caoutchouc? L'expresso avec notre café? Les tee-shirts et autres avec le coton cultivé et produit en quantité chez nous? Quand même...

Cette crise qui n'est pas la nôtre doit réveiller les consciences africaines. C'est le temps de tout transformer désormais sur place quoi.

...MAKAYA